
 

INTERNAL 

6.Ausschußsitzung 19.09.23 19:00 Uhr Tennis Häusl 

Teilnehmer: 

Weißberger Georg Harrer Alois Schmid Gerry Zieglmeier Otto sen. Huber Arthur 

Kammerer Holger Retzer Dennis Seitz Christian Zieglmeier Otto jun. Kipfelsberger Simone 

Weißberger Walter 

 

❖ Mannschaftsmeldungen für 2024 

Damen 4er Mannschaft 

Es gibt Überlegungen auf eine 6er Mannschaft aufzustocken. 

Aus sportlicher Sicht würde es Sinn machen, um evtl. auch mal aufsteigen zu können. Aktuell 

stehen aber nur 5 Spielerinnen zur Verfügung. Es werden Damen aus der Trainingsgruppe 

und  Lena und Karin Hilger abgefragt ob Sie mit einsteigen wollen. Zust. Simone Kipfelsberger 

 

Herren 4er Mannschaft 

Die Herren Mannschaft wird in 2024 auf eine 6er Mannschaft aufgestockt. Es stehen 

genügend Spieler zur Verfügung. 

Dennis meldet die Namen an Otto sen. 

Otto sen. nimmt die Änderung im BTV Portal vor. 

 

Knaben U15 

Aktuell wieder als 4er Mannschaft vorgesehen. 6 Spieler aus Dolling stehen zur Verfügung. 

Evtl. könnten neue Spieler aus Kasing dazukommen. Abfrage durch Gerry 

 

U12 Mannschaft 

Es wären einige Spieler für eine neue U12 Mannschaft im Trainingsbetrieb. 

Es wird abgefragt wer mitspielen möchte und wer die Betreuung während der Saison 

übernehmen könnte. Zust. Georg 

Evtl. auch eine SG mit Kasing. Zust. Gerry 

 

Herren 30/40 

Die Herren 30 wechseln zu den Herren 40. 

Otto jun. meldet die Spieler Otto sen. 

Otto sen. nimmt die Änderung im BTV Portal vor. 
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Herren 60 

Herren 60 bleibt wie gehabt als 6er Mannschaft. 

 

❖ Offene Punkte vom letzten Protokoll 

Häusl Dienst 

Die Arbeitsliste für den Häusldienst wird aktualisiert und den Mitgliedern nochmal bekannt 

gemacht. Zust. Arthur und Christian 

Im Anhang die Liste mit dem aktuellen Umfang. 

 

Abrechnung Getränke 

Ziel ist es in 2023 die Rechnung zu erhalten und zu begleichen, damit die Kasse zum 

Jahresabschluss passt. Chris spricht mit Rosi 

Evtl. Getränke Nachschub an den weiteren Getränkebedarf in der restlichen Saison anpassen, 

damit nicht unnötig volle Getränke Kisten zurückgebracht werden müssen. 

 

Überdachung Freisitz 

Abstimmung/Absprache mit der Fussballabteilung und Bürgermeister ob die Tennisabteilung 

den Sonnenschirm durch eine feststehende Überdachung ersetzen kann/darf. Oder ob es 

vielleicht eine Sichtbehinderung für den Fussballbetrieb oder ähnliches darstellt. Zust. Chris 

Angebote einholen um eine Diskussionsgrundlage zu haben. Zust. Walter 

Bei zu hohen Kosten hat Otto jun. als Alternative angeregt die Terrasse vom Häusl 

aufzuwerten/herzurichten. 

 

Getränkeautomat für Trainings- und Spielbetrieb 

Aktuell keine Zustimmung für eine Bestellung. 

Der Bedarf und auch ein abgeschlossener Raum für das Getränkelager feht. 

 

Spülmaschine fürs Häusl 

Es wurde zugestimmt eine Spülmaschine zu bestellen. 

Chris und Walter machen Vorschläge welche Art (Gastro oder privat Betrieb) das beste Preis-

Leistungs-Verhältnis und spüldauer hat. 

 

Gast Spieler 

Es wird keine Gebühr erhoben wenn Gast Spieler die Tennisplätze nutzen. 
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Saisonabschlussarbeiten 

Plätze abrüsten und Netze, Sonnenschirme und ähnliches im Häusl lagern. Zust. Otto sen. 

Ballmaschine säubern und einwintern. Zust. Chris 

 

Mannschaftskleidung 

Um ein einheitliches Auftreten und Erscheinungsbild, als Mannschaft und Verein zu haben, 

werden Vorschläge für neue Trikot gemacht. Optimal wäre über alle Mannschaften hinweg. 

Das Vereinswappen sollte unbedingt aufgedruckt sein. Sponsoren sind willkommen. Zust. 

Holger, Otto jun., Dennis. 

 

Otto sen. stellt, aufgrund langjähriger Tätigkeit, seine Ämter als BTV Admin, Platzwart und 

Mitglied im Ausschuss zur Verfügung. 

BTV Admin übernimmt ab 01.01.24 Gerry Schmid. Ein Vertreter wäre wünschenswert. 


